



COMUNICADO

CANCELACIÓN DEL 15 RALLYE DEL SALMÓN

Reunidos con el Ayuntamiento de Pravia, el Comité organizador del 15 Rallye del Salmón de Clásicos Deportivos, hemos decidido suspender la edición de este año.

Las últimas restricciones decretadas por el Gobierno Asturiano, así como el aumento de la incidencia de casos de Covid-19 en nuestra zona, nos han hecho tomar esta dolorosa decisión.

Somos conscientes de que esta decisión es dura, pero creemos que es la más acertada.

A los participantes inscritos en la prueba les queremos pedir disculpas y les iremos llamando personalmente para devolverles el importe de las inscripciones lo antes posible.

Reiteramos nuestras disculpas por los contratiempos que podamos ocasionar con esta decisión y os emplazamos a todos a la edición del año 2021.

Cuidaros mucho.